

## Adiós a la cláusula de suelo en las hipotecas

Escrito por tucapital.es - 25/09/2009 10:53

---

A raíz de la decisión tomada hoy por unanimidad en el Senado, en referencia a la supresión de la cláusula de suelo incluida en los contratos hipotecarios, Ausbanc quiere mostrar públicamente su satisfacción por esta iniciativa ya que, la citada cláusula, que impide que las hipotecas bajen a pesar de que el euríbor lo haga, supone un abuso por parte de las entidades bancarias, que perjudica los intereses patrimoniales de los consumidores.

<http://www.andalucia24horas.com/textoLoc.asp?id=334260&prov=5&loc=561>

---